

# *Trabajadores dominicanos marchan contra nuevo proyecto de ley*

---



Santo Domingo, 10 abr (RHC) Un nutrido grupo de trabajadores dominicanos marchó hasta el Palacio Nacional en protesta por la introducción en el Congreso de un proyecto de ley que elimina la indemnización por la cesantía laboral.

Un contingente policial interrumpió a los manifestantes en los alrededores de la mansión ejecutiva lo que produjo algunos forcejeos entre trabajadores y agentes.

Luego que el presidente de la Central Nacional de Unidad Sindical, Rafael Abreu, entregara un documento con las demandas de los gremios, manifestó a la prensa que dialogarán con las autoridades integrantes del Comité Nacional de Salarios cuando el Gobierno retire del Congreso Nacional el anteproyecto de ley motivo de las protestas.

Uno de los temas más álgidos incluido en el proyecto es el de la indemnización prevista en la ley para cuando un empleador deja cesante a algún trabajador, el cual plantean los sindicatos sería un paso atrás y una forma de complacer a los empresarios quienes desean quitarse de encima esa responsabilidad.

'Los trabajadores están dispuestos a defender sus derechos hoy y siempre y el anteproyecto ha caído como un balde de agua fría pues esa pieza jurídica solo brinda beneficios a los empleadores', agregó.

El pasado 27 de febrero, el ejecutivo envió al Parlamento el mencionado proyecto de ley, el cual entre otras cosas pretende eliminar la llamada cesantía laboral, la seguridad social integral, la preservación de los espacios tripartitos y libertad sindical, así como el Instituto Dominicano de Seguros Sociales.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188092-trabajadores-dominicanos-marchan-contra-nuevo-proyecto-de-ley>



**Radio Habana Cuba**